

FLASH INFOS



Saint-Samson
sur-Rance

Octobre 2025 – N°56

Octobre Rose



Une marche de 4 ou 8 km, selon les souhaits de chacun, et un trail de 12 km auront lieu le **dimanche 12 octobre** à partir de 10h au départ du parking de l'écluse du Chatelier, les dons récoltés à cette occasion seront versés à l'institut Eugène Marquis pour la recherche contre le cancer du sein.

Nous serons accompagnés par l'association Souffle d'espoir, Eckla proposera au retour des balades à pied une balade en kayak sur la Rance et l'APE assurera la restauration avant ou après l'effort.

Venez nous rejoindre en famille ou entre amis !!

Exposition en mairie

Véronique Goudé expose en mairie **depuis le 10 septembre** des PEINTURES SUR TOILE ET PAPIER
Montagne et rose, Le dialogue imprévu

Les éléments de la nature ici s'amoncellent pour devenir montagne. Au-delà du paysage, lignes et aplats œuvrent pour constituer un écrin où souvenir et éternité, à travers les mouvements de notre environnement, sont traduits tout en poésie.

Entrée libre aux heures d'ouverture de la mairie.

VÉRONIQUE GOUDÉ

Montagne et rose,
Le dialogue imprévu.



A partir du 10 sept.
Mairie de Saint-Samson-Sur-Rance

Du nouveau au marché

Une inauguration du marché aura lieu le **mercredi 15 octobre** à partir de 18h.

Venez découvrir les produits locaux qui y sont proposés par Emmanuelle, traiteur italien, Sandrine, éleveuse de brebis auxquelles se seront joints 2 nouveaux exposants : Kephren, maraîcher bio et "la belle étoile", marin pêcheur de Saint Malo.



Il y aura bien sûr toujours le miel, les galettes, les œufs et le pain, de la production en circuit court proposée par les bénévoles de l'association le trait d'union.

Ne laissez pas votre chien errer

Ces dernières semaines, plusieurs chiens errants ont été signalés à la mairie.

Pour rappel, l'article 1385 du code civil prévoit une **obligation de surveillance pour les animaux domestiques** et indique que le propriétaire d'un animal est responsable du dommage que l'animal a causé. Par ailleurs, si le propriétaire n'est pas rapidement retrouvé, la loi impose la mise en fourrière de l'animal.

Autre sujet sensible lié aux animaux de compagnie, nous rappelons aux possesseurs de chien qu'ils sont tenus de procéder immédiatement au ramassage des déjections canines sur tout le domaine public communal. **Merci de votre aide !**



Des chèvres dans la vallée de Beauséjour



Un premier troupeau de **15 chèvres** est arrivé il y a quelques jours dans la vallée de Beauséjour (sous les gîtes). Elles seront rejointes par un autre troupeau très bientôt. Leur mission est simple : débroussailler toute la vallée très escarpée. Pour des raisons pratiques, les clôtures électriques seront régulièrement déplacées et parfois le chemin sera inaccessible aux randonneurs : nous vous remercions par avance pour votre compréhension.

N'hésitez pas malgré tout à leur rendre visite en vous tenant bien en dehors des clôtures (**attention au courant électrique !**). Pour leur santé, merci de ne pas leur donner à manger, elles ont ce qu'il faut sur place ! Si lors d'une de vos visites vous remarquez un problème, n'hésitez pas à le signaler à la mairie ou à appeler Patur'Rance au 0689362552 (urgences seulement)..

Une nouvelle mission argent de poche pour les Ados !

Déjà bientôt les vacances ! Si vous avez entre 14 et 18 ans et voulez-vous faire un peu d'argent, vous pouvez vous inscrire en mairie pour participer à l'opération "**argent de poche**" pendant les vacances d'octobre. Vous donnez 3h de votre temps dans une activité encadrée par des élus ou des employés de la commune et vous repartez avec 15€.

Si vous avez déjà rempli un dossier d'inscription, il suffit de dire en mairie que vous êtes intéressé. La prochaine mission Argent de poche est prévue **le mercredi 22 octobre de 9h à midi** (Rendez-vous devant le city stade). En cas de mauvais temps, elle sera repoussée au vendredi 24 aux mêmes heures.

De quoi s'agit-il ?

Peut-être avez-vous remarqué quelques nouveautés apparaître dans la commune. Voici donc en quelques mots de quoi il s'agit :

⇒ **Des tas de terre près du stade de foot**

De la terre végétale est stockée actuellement près du terrain de foot. Cette terre servira notamment pour végétaliser la cour de l'école primaire. Le chantier est prévu pendant les vacances de la Toussaint.

⇒ **Des bornes jaunes au bord de la D 57**

Ces bornes ont été posées par un géomètre fin août. Elles sont la première étape d'une future liaison douce (vélos et piétons) qui permettra des déplacements bien plus sécurisés pour les grands comme pour les petits.